



Das ganz besondere Erlebnis speziell für Kinder!



Papilio rumanzovia

Wolfgang Hartmann

Gernweg 5
87459 Pfronten-Weißbach
Tel +49 (0) 8363 / 3 93
E-mail: blumen-hartmann@online.de

www.schmetterling-erlebniswelt.de
www.blumen-hartmann-pfronten.de

ÖFFNUNGSZEITEN:
Montag - Sonntag von 10.00 Uhr bis 16.00 Uhr
vom 22. Juni - ca. 13. September 09

SCHMETTERLINGSAUSSTELLUNG

vom **22. Juni** bis ca. **13. September 09**

Die faszinierende Welt der bunten Schmetterlingen, Ein unvergessliches Erlebnis an Farbe, Vielfalt und Schönheit.



Blumen Hartmann
Blütenträume



So können Sie uns finden:

Directions:



Attacus atlas



FÜR CA. 8 WOCHEN VERWANDELT SICH UNSER GEWÄCHSHAUS IN EIN TROPISCHES PARADIES FÜR „FLIEGENDE EDELSTEINE“, DEN SCHMETTERLINGEN.

Unsere exotischen Gäste aus Südamerika, Asien, Malaysia usw. sind ein wahres Feuerwerk an Farbe, Vielfalt und Formen.

In unserem tropisch angelegtem Schmetterlingshaus können Sie für Stunden die Seele baumeln lassen und die Schmetterlinge bei der Paarung, beim Schlüpfen, beim Ernähren und natürlich beim frei Fliegen beobachten.

Ein ganz besonderes Erlebnis ist für die Kinder, wenn die Schmetterlinge sie anfliegen und bei Ihnen am Körper oder auf der Hand sitzen bleiben und sich herumtragen lassen. Aber auch Erwachsene können diesem Erlebnis nicht widerstehen.

Die meisten Schmetterlinge nutzen Blütennektar als Nahrungs- u. Energiequelle. Denn fliegen verbraucht viel Energie! Deshalb werden Sie im Schmetterlingshaus auch schöne exotische Blumen erleben.

Kommen Sie und staunen Sie! Sie werden es nicht bereuen. Diejenigen, die ein ganz intensives Erleben der farbenprächtigen Schönheiten wollen, sollten unbedingt etwas Zeit mitbringen.

Von der Raupe über die Puppe bis hin zu den lebenden Schmetterlingen die Entwicklung dieser bunten, schillernden und flatternden Wesen hautnah miterleben.

From the caterpillar to the cocoon until they change into living butterflies- to experience the development of these painted, opalescent and shimmy creatures very close.



For the next 8 weeks our green house is going to change into a tropical paradise for “flying jewels”, the butterflies.

Our exotic visitors from South America, Asia, Malaysia a.s.o. are a true firework of colors, variety and types.

In our tropical designed Butterfly house you can relax and unwind for a few hours and watch the butterflies during the time of pairing, their eclosion, alimentionation and of course watching them flying around.

A truly special experience for children is, when butterflies approach them and land on their hands or somewhere else on them get carried around. But this is also for adults a very special thing.

The most butterflies use the nectar of flowers as food and for their energy. Because flying takes a lot of energy. That is the reason why you are going to see a lot of exotic and tropical flowers in that house.

So come and see! You will not regret it. Those of you, who really want to have an intensive experience with the gorgeous beauties the nature created, should definitely bring some time with them.



Phoebis philea



Heliconius hecale

Für etwa 3.000 Exoten aus Costa Rica und Asien (etwa 35 Arten) stellen wir einige Wochen lang genügend Wirtspflanzen und Lebensraum in unseren Gewächshäusern bereit.

For about 3,000 exotic butterflies for Costa Rica and Asia (about 35 species) we are going to provide for a few weeks enough plants and flowers and habitat in our green house.



Papilio cresphontes “Königs-Page”



Papilio demoleus



Hebomoia glaucippe



Danaus plexippus (Der Monarch)